



## COMUNICADO

### Vivienda y Regeneración Urbana

# El Ayuntamiento licita las obras de reforma y mejora de la distribución del actual centro de Servicios Sociales de Huelin

- Las actuaciones se centran en la adecuación, acondicionamiento interior y en la redistribución de la primera planta de este espacio, ubicado en Carretera de Cádiz

**Málaga, 21 de octubre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda, ha sacado a licitación las obras de reforma y mejora de la distribución del actual centro de Servicios Sociales de Huelin en el distrito Carretera de Cádiz, por un importe de 194.947,40 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 9 meses.

1/1

Este edificio, situado en la calle Emilio de la Cerda, 24, se compone de tres plantas. La planta baja, que es sobre la que se actúa, se compone de tres zonas diferenciadas. Por una parte, se encuentra el centro de Servicios Sociales Comunitarios de Huelin que es por donde se accede al edificio en la actualidad. Por otra parte, y accediendo a través de los Servicios Sociales, se encuentran distintas estancias del distrito de Carretera de Cádiz y las dependencias destinadas a la asociación de vecinos de la barriada de Torrijos.

### Actuaciones previstas

La obra contempla el cambio en la distribución actual para poder albergar despachos independientes para atención directa a los usuarios de los Servicios Sociales, así como accesos independientes desde el exterior para las dependencias de la Junta de Distrito y la asociación de vecinos. También se prevé la sustitución de ventanas, disposición de aseos para la Junta de Distrito, reparaciones de desperfectos existentes e independización de sistema de climatización para los distintos usos diferenciados que comparten el edificio.

Las empresas interesadas en la ejecución de la obra disponen hasta el 12 de noviembre para presentar las ofertas.